
Protocolo 

N.0 714, Liv. 24, Fls. 

às 17:55 

Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

Em 24/08/2015. 

O Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 
O Projeto de Resolução 
O Requerimento 
X Indicação 
O Moção de 
O Emenda 

Autor: Vereador MIGUEL MOREIRA DA SILVA-PSD e 
VereadorDr. PAULO SÉRGIO DA SILVA-PP 

Senhor Presidente: 

N°.534/2015 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito de 
Barra do Garças e ao Secretário Municipal de Obras, solicitando a instalação 
de uma Academia ATI no Distrito de Indianópolis, atendendo ao pedido do 
Sr. Ageu Araújo Chaves-Presidente da Associação de Moradores. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
24 de agosto de 2015. 

. APROVADO POR UNANIMIDADE 

E~ sessão de_2~!JJl!IU!.a....-.w.M-

;; 
Dr. PAULÓ SÉR 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

São reivindicações das pessoas que residem no mencionada 
localidade, que necessitam desse benefício, que tem contemplado vários 
bairros de nossa cidade, levando às pessoas a oportunidade de praticar uma 
atividade física, contribuindo para uma melhor qualidade de vida. 

Assim sendo, solicitamos a atenção do ilustre Prefeito, para que 
medidas nesse sentido sejam tomadas. 



Associação de Moradores e Pequenos Produtores Rurais 
do Distrito de lndianópolis 

Av. principal nº 01, Fone: (66) 9953-0578, 9989-9085, 3448-1000 
Distrito de lndianópolis- Barra do Garças-MT, Cep: 78.603-000 

OHCIO ESPECIAL 025-2015 lndianópolis-MT, em 13 de Agosto de 2015. 

ASSUNTO: Requerimento de Academia ao Ar livre. 

Caro Presidente, 

Viemos através deste primeiramente cumprimenta-lo, e também requerer junto a essa Casa 

de leis que encaminhe para votação um projeto de lei, para aquisição de uma academia ao ar livre, para o nosso 

Distrito de lndianópolis, peço que olhe com carinho pela nossa comunidade tão carente que necessitam de tais 

equipamentos para atender nossos idosos e comunidade em geral. 

Por estes motivos peçamos deferimento. 

Cordialmente, 

PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO 

EXMOSR. 

MIGUEL MOREIRA DA SILVA (MIGUELÃO) 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

BARRA DO GARÇAS-MT 


